



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

SECRETARÍA DE SEGURIDAD CIUDADANA DE LA CIUDAD DE MÉXICO

Síntesis informativa

Fecha:

01/08/21

Sección:

Comunidad

Página:

19

EXCELSIOR

EL PERIÓDICO DE LA VIDA NACIONAL



Foto: Especial

El Barbas fue detenido dentro de un vehículo con una granada de fragmentación, una pistola y droga, en la colonia Maza.

OPERATIVO RINO

Detienen a *El Barbas*; lo ligan a La Unión

El hombre, de 24 años, es uno de los principales extorsionadores de la Cuauhtémoc

POR WENDY ROA
wendy.roa@gimm.com.mx

Luis "N", *El Barbas*, considerado por las autoridades capitalinas como uno de los principales extorsionadores y generadores de violencia en la alcaldía Cuauhtémoc, fue detenido por el operativo RINO de la Secretaría de Seguridad Ciudadana.

El hombre, de 24 años, fue aprehendido en las calles de Hierro y Mellado, en la colonia Maza, con una granada de fragmentación, una pistola y cinco mil pesos en efectivo, además de 49 bolsitas con cocaína en polvo.

El *Barbas* pertenece al grupo delictivo de La Unión, dedicado a extorsión, secuestro, robo, homicidio y delitos contra la salud.

LO ATRAPAN EN OPERATIVO "RINO"

Cae El Barbas, presunto líder de La Unión Tepito

NOEL F. ALVARADO

El imputado es considerado como uno de los generadores de violencia en la Ciudad de México

Uno de los presuntos líderes y principales generadores de violencia de la organización delictiva La Unión Tepito, identificado como Luis Fernando "N", "El Barbas", fue detenido por uniformados de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México.**

Al momento de ser aprehendido "El Barbas" se le aseguró una granada y es considerado como uno de los generadores de violencia en la capital del país. El imputado quedó a disposición del Ministerio Público de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México y en las próximas horas se determinará su situación jurídica.

Como resultado del operativo "RINO", que tiene como objetivo disminuir la incidencia delictiva en el Centro de la ciudad y derivado de los trabajos de investigación de gabinete y campo realizados por personal de la SSC, este sujeto, vinculado con dicho grupo delictivo dedicado a los delitos de secuestro, homicidio, robo y delitos contra la salud, fue aprehendido en calles de la alcaldía Cuauhtémoc.

La detención se llevó a cabo cuando los uniformados



A Luis Fernando "N" se le aseguró una granada, un arma, 5 mil pesos en efectivo y cocaína /CORTESÍA FGI CDMX

realizaban acciones de seguridad, prevención de ilícitos y reconocimiento en las calles de Hierro y Mellado, colonia Maza, y observaron que un hombre en un vehículo manipulaba lo que parecía ser un arma de fuego.

Los uniformados le solicitaron al implicado una revisión preventiva, donde se le encontró una granada de fragmentación, un arma de fuego y 5 mil pesos en efectivo, además de 49 bolsitas de plástico cuyo interior contenía una sustancia blanca en polvo, con características de la cocaína.

El detenido de 24 años de edad fue presentado junto con lo decomisado y el vehículo implicado, ante el agente del Ministerio Público, quien determinará su situación jurídica.

Fecha:

01/08/21

Sección:

Seguridad

Página:

11

OVACIONES

Lo detienen por posesión de arma de fuego y granada

POR URBANO BARRERA

Un sujeto con un arma de fuego y una granada de mano fue asegurado ayer en la colonia Centro dentro de los despliegues del Operativo 'RINO'.

Este sujeto está vinculado a un hombre posiblemente vinculado con un grupo delictivo dedicado a los delitos de Secuestro, Homicidio, Robo y delitos contra la Salud, fue detenido, en calles de la alcaldía Cuauhtémoc.

La detención se llevó a cabo, cuando los **uniformados** realizaban acciones de seguridad, prevención de ilícitos y reconocimiento en las calles de Hierro y Mellado, en la colonia Maza, momento en el cual notaron que un hombre a bordo de su vehículo, manipulaba lo que parecía ser un arma de fuego.

Al encontrarse ante un posible hecho delictivo, los uniformados le solicitaron

al implicado una revisión preventiva conforme a los protocolos de actuación policial, se le encontró una granada de fragmentación, un arma de fuego y cinco mil pesos en efectivo, además de 49 bolsitas de plástico cuyo interior contenía cocaína.

Por tal motivo, después de hacerle saber sus derechos de ley, el detenido de 24 años de edad, fue presentado junto con lo decomisado y el vehículo implicado, ante el agente del Ministerio Público, quien determinará su situación legal y se encargará de iniciar la carpeta de investigación correspondiente.

Cabe mencionar que, derivado del cruce de información, se tuvo conocimiento que el detenido posiblemente pertenece a un grupo delictivo que opera en la alcaldía Cuauhtémoc, dedicado a los delitos de Extorsión, Secuestro, Homicidio, Robo y Delitos contra la Salud en la zona Centro de la Ciudad.

JUZGA INCORRECTA LA PETICIÓN DEL INE

La consulta, derecho que cualquiera puede promover: Sheinbaum

Se instalarán en la ciudad 4 mil 810 mesas receptoras y vigilarán el proceso más de 6 mil 500 policías

**ROCÍO GONZÁLEZ ALVARADO
Y ELBA MÓNICA BRAVO**

La consulta popular 2021 sobre el desempeño de los políticos del pasado es un derecho ciudadano y cualquiera puede promoverla, sea miembro de un partido político o no, afirmó la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum.

Consideró que es incorrecta la petición del Instituto Nacional Electoral (INE) para que los grupos parlamentarios de Morena se abstengan de difundir mensajes que llamen a participar en este ejercicio democrático a realizarse este domingo en 4 mil 810 mesas receptoras del voto, en el caso de la capital, que estarán vigiladas por 6 mil 556 policías.

“No me parece que sea correcto; toda persona es ciudadana o ciudadano independientemente de su afiliación a un partido político o de su religión. O por estar afiliado a un partido político, ¿ahora dejas de ser ciudadano? O sea, está mal entendido eso, tienen todo el derecho cualquier miembro de cualquier partido político a promover una consulta ciudadana.”

La mandataria señaló que en el caso de la ciudad se dieron todas las facilidades, pero no hubo mucha difusión por el organismo electoral, a pesar de que es importante, dado que es la primera consulta popular. “Es un ejercicio histórico en nuestro país. Vamos a estar muy atentos y ojalá haya mucha participación”.

Por separado, la Secretaría de Seguridad Ciudadana informó que el operativo especial de vigilancia y movilidad con motivo de este proceso comenzará a partir de la 6 de la mañana, con la participación de policías de proximidad, agrupamientos, Policía Bancaria e Industrial, auxiliar y paramédicos del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas apoyados con mil 912 vehículos, 21 motocicletas, 15 motoambulancias y 20 ambulancias.

“

El órgano electoral no hizo mucha difusión

Su labor concluirá al término del ejercicio, con el resguardo de los paquetes, mientras policías de Tránsito realizarán cortes a la vialidad en avenidas principales, paraderos y accesos a los servicios de transporte de pasajeros a fin de garantizar la movilidad peatonal y vehicular.

Por su parte, la Secretaría de Gobierno refrendó que no tiene identificados puntos rojos que pongan en riesgo la seguridad de los ciudadanos, de los paquetes electorales ni de las mesas receptoras de los votos para la consulta, que también serán vigiladas por 130 agentes de la Fiscalía General de Justicia local.

Asimismo, participarán 911 trabajadores del Centro de Comando, Control, Cómputo Comunicaciones y Contacto Ciudadano, 40 de Protección Civil, paramédicos de la Cruz Roja y personal de la Secretaría de Gobierno. El dispositivo garantizará la integridad física de los ciudadanos y los funcionarios en las mesas receptoras de voto.

▼ Ante la escasa información oficial, cientos de activistas culminaron ayer la promoción del ejercicio ciudadano.
Foto José Antonio López

Fecha:

01/08/21

Sección:

Comunidad

Página:

19

EXCELSIOR
EL PERIÓDICO DE LA VIDA NACIONAL



Foto: Especial

Los animales estaban en jaulas, todos fueron llevados con la Brigada de Vigilancia; en la imagen uno de los tres pavorreales.

GUSTAVO A. MADERO

Aseguran tres pavorreales, un quetzal y 96 gallos de pelea

POR WENDY ROA

wendy.roa@gimm.com.mx

Elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana decomisaron un quetzal, tres pavorreales y 96 gallos de pelea durante un operativo realizado en la calle Fuerte San Rafael, de la alcaldía de Gustavo A Madero.

De acuerdo con las autoridades, como parte de las acciones para evitar la venta y distribución de narcóticos en calles y colonias de la ciudad, oficiales iniciaron labores de investigación de gabinete y campo, las cuales permitieron identificar

un domicilio en el que, al parecer se realizaban actividades ilícitas.

Tras acreditar lo anterior un juez de control otorgó una orden de cateo con la que los uniformados pudieron ingresar al inmueble en donde además aseguraron 365 envoltorios con cocaína en polvo, 49 más con marihuana y una bolsa de plástico con más enervante.

Las aves fueron llevadas a las instalaciones de la Brigada de Vigilancia Animal (BVA) para ser valoradas, posteriormente irán a la Procuraduría Federal de Protección al Ambiente (Profepa).

Fecha:

01/08/21

Sección:

Capital

Página:

26

Decomisan aves y drogas en GAM

ELBA MÓNICA BRAVO

Un quetzal, tres pavorreales, 96 gallos de pelea y más de 400 dosis de diversas drogas fueron decomisados por efectivos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) que realizaron una diligencia judicial en un domicilio de la colonia Cuautepec de Madero, en la alcaldía Gustavo A. Madero; sin embargo, la dependencia señaló que no hubo personas detenidas.

Se trata de acciones que impulsa la SSC capitalina para disminuir la incidencia delictiva en materia de delitos contra la salud, por lo que los policías, en coordinación con personal de la Fiscalía General de Justicia, cumplieron una orden de cateo en el predio ubicado en la calle Fuerte San Rafael, donde se aseguraron 365 envoltorios de

cocaína en polvo, 49 de marihuana y una bolsa de plástico con 200 gramos de droga, sin especificar el tipo de enervante.

La dependencia señaló que las indagatorias de los agentes permitieron identificar el domicilio en el que al parecer se realizaban actividades ilícitas, sin precisar si en ese lugar se organizaban peleas de gallos o bien se trataba de un punto de venta de estupefacientes al menudeo e incluso a qué grupo delictivo pueden estar vinculadas la droga y las especies exóticas.

Al concluir la diligencia ministerial el predio quedó sellado y bajo resguardo policial para continuar con las investigaciones, mientras la droga decomisada fue puesta a disposición del agente del Ministerio Público.

El quetzal, los tres pavorreales y los 96 gallos quedaron bajo res-

guardo de la Brigada de Vigilancia Animal y fueron trasladados a sus instalaciones para ser valorados, sin que se reportara algún tipo de daño físico en las aves, por lo que posteriormente serán llevadas a la Procuraduría Federal de Protección al Ambiente.

La dependencia refrendó el compromiso no sólo de continuar con las acciones estratégicas para evitar la venta y distribución de narcóticos en las calles de la ciudad, sino de rescatar y recuperar fauna silvestre, además de continuar en el auxilio y asistencia a animales de compañía o los que se encuentran en situaciones de riesgo o maltrato.

A pesar de que no hubo detenidos, la SSC mencionó que en la diligencia los uniformados actuaron sin violencia y en apego al protocolo de las autoridades y con respeto a los derechos humanos.

Fecha:

01/08/24

Sección:

Seguridad

Página:

4

OVACIONES

Aseguran en cateo aves, drogas y gallos de pelea

POR URBANO BARRERA

Policías preventivos de la CDMX aseguraron 400 envoltorios con droga y un centenera de aves, entre ellas un Quetzal, tres Pavorreales y 96 gallos de pelea, durante un operativo en la alcaldía Gustavo A. Madero.

Por ello, se implementaron vigilancias fijas y móviles, además de recorridos de reconocimiento en la colonia Cuauhtepc de Madero y, con los datos de prueba obtenidos, un Juez de Control otorgó la orden de cateo solicitada por el agente del Ministerio Público de la Fiscalía.

Los efectivos de la SSC en coordinación con los agentes del Ministerio Público de la FGJ intervinieron en el inmueble localizado en la calle Fuerte San Rafael, donde fueron aseguradas 365 envoltorios de aparente cocaína en polvo, 49 más que contenían marihuana y una bolsa de plástico con 200 gramos de posible droga, también varias especies de aves, entre ellas un quetzal, tres pavorreales y 96 gallos de pelea.

Una vez que se concluyó con la diligencia ministerial, el predio quedó sellado y bajo resguardo policial, para continuar con las investigaciones que deriven del caso, en tanto, lo asegurado, fue puesto a disposición del agente del Ministerio Público correspondiente.

Las aves quedaron a resguardo de la Brigada de Vigilancia Animal (BVA) y fueron trasladadas a sus instalaciones para ser valoradas, posteriormente serán llevadas a las Procuraduría Federal de Protección al Ambiente (Profepa).

La Secretaría de Seguridad Ciudadana a través de la Brigada de Vigilancia Animal (BVA) reitera su compromiso en rescatar y recuperar fauna silvestre de la capital, además de continuar en el auxilio y asistencia a animales de compañía o los que se encuentran en situaciones de riesgo o maltrato.

Cabe aclarar que, durante la diligencia se actuó sin uso de violencia y en estricto apego al protocolo de actuación policial, y respeto a los derechos humanos.

Fecha:

01/08/24

Sección:

Seguridad

Página:

10

Capturan a chofer de micro; atropelló a uno

POR URBANO BARRERA

Imputado de atropellar a una persona e intentar huir ayer fue **detenido un** sujeto en la colonia Cacama, en el sur oriente de la Ciudad de México.

Los hechos ocurrieron, cuando operadores del (C2) Oriente reportaron que sobre calzada Ermita-Iztapalapa, colonia Cacama, alcaldía Iztapalapa, una persona fue arrollada en el lugar

Al punto acudieron efectivos de la **SSC**, quienes encontraron a un hombre sobre la cinta asfáltica herido, por lo que solicitaron el apoyo médico, asimismo, el chofer de un microbús al notar la presencia policial y la aglomeración de gente se retiró del lugar sobre la calzada de La Viga.

Además, varias personas les indicaron a los oficiales que los posibles responsables habían sido los conductores de una camioneta negra y de la unidad de transporte público antes mencionada, por lo cual se solicitó al personal del C2 Oriente verificar el video replay.

Al apoyo arribaron paramédicos del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM) quienes indicaron que el afectado de aproximadamente 60 años de edad, había fallecido.

A su vez, monitoristas del (C2) Oriente en conjunto con personal del (C2) Sur, implementaron un cerco virtual sobre la ruta de huida de uno de los posibles vehículos involucrados, el cual se pudo ubicar en el Centro de Transferencia Modal (CETRAM) Zapata, localizado en la colonia Santa Cruz Atoyac, alcaldía Benito Juárez.

En el citado paradero, fue detenido un hombre de 41 años de edad, el cual conducía un microbús de la Ruta 1, con derrotero Metro Zapata - Las Américas, a quien se le leyeron sus derechos de ley y fue presentado ante el agente del Ministerio Público correspondiente quien determinará su situación jurídica.

Fecha:

01/08/24

Sección:

Seguridad

Página:

10

Atrapan a dos gracias al botón de pánico

POR URBANO BARRERA

Por incurrir en el delito de robo a transporte público ayer fueron detenidos dos sujetos en la alcaldía Álvaro Obregón.

Oficiales de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) interceptaron a los responsables en la colonia Olivar del Conde, alcaldía Álvaro Obregón.

Los hechos se registraron cuando los uniformados fueron alertados por despachadores del Centro de Control y Comando (C2) Poniente, que a través del botón de pánico ubicado en las calles Miguel Hidalgo y Calle 36, en la colonia Olivar del Conde, se tenía el reporte de un robo a transporte público.

De inmediato los policías se trasladaron al lugar y en el punto, se entrevistaron con un hombre de 39 años de edad, quien refirió que varias personas se subieron al transporte público y los despojaron de sus pertenencias.

El denunciante, fue lesionado de un golpe en la cabeza, por lo que se solicitaron los servicios de emergencia y una unidad médica que arribó al lugar, valoró al afectado y fue diagnos-

ticado con herida por golpe contuso en la cabeza.

Por su parte, los despachadores del C2, informaron a los policías que a través de las cámaras de videovigilancia, daban seguimiento a un vehículo tipo taxi, con cromática rosa con blanco, en el cual viajaban los probables responsables.

De manera coordinada con los operadores del C2, fue en el cruce de las calles de Santa Lucía y Cerrada de Santa Lucía, donde se les dio alcance y tras márcales el alto se les requirió una revisión preventiva, con la que se les encontró, cuatro celulares y una cartera con 800 pesos en efectivo, por lo que fueron detenidos.

Por lo anterior, los dos hombres de 32 y 34 años de edad, se les comunicaron sus derechos de ley, y junto con lo asegurado y el vehículo, fueron puestos a disposición del agente del Ministerio Público correspondiente, quien determinará su situación jurídica.

Fecha:

01/08/21

Sección:

Policiá

Página:

11

 LA PRENSA

Fallecen 2 jóvenes al impactar contra auto

KARLA RIVAS

Dos jóvenes murieron y uno más resultó lesionado tras chocar la motocicleta en la que viajaban contra un vehículo estacionado, en calles de la colonia Barrio de Guadalupe en la alcaldía de Iztapalapa.

Durante la madrugada, alrededor de las 3:30 horas, dos hombres y una mujer se trasladaban a alta velocidad a bordo de una moto color negra sobre calle Arquera casi al cruce con Baltazar Echeverrijoa, de pronto, un pequeño descuido los hizo perder la estabilidad, por lo que la unidad derrapó y los tres tripulantes se golpearon brutalmente contra un auto que se encontraba estacionado y cayeron sobre el pavimento.

Vecinos de las casas cercanas que escucharon el fuerte estruendo causado por el accidente salieron, solo para percatarse de tres personas tiradas en el suelo inconscientes y cubiertas de sangre por lo que solicitaron apoyo de los servicios de emergencia.

Al lugar, llegaron elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) y una ambulancia adscrita a la emergencia, para brindar los primeros auxilios a los lesionados.

Nada pudo salvar de la muerte al motorista y a la mujer que viajaba como acompañante, pues casco, guantes o alguna otra protección que les ayudará durante el accidente quedaron ausentes, pues no portaban ninguna de ellas.

El otro sujeto que también viajaba como acompañante, fue revisado por paramédicos del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM) y tras estabilizarlo fue trasladado de emergencia al Hospital General Balbuena, para su pronta atención médica.

Los dos jóvenes fallecidos, quienes hasta el momento continúan en calidad de desconocidos, quedaron tirados en el asfalto, junto a la camioneta con la que chocaron, a la cual le rompieron el cristal trasero. El cadáver de la mujer y el hombre fueron trasladados al anfiteatro de la coordinación territorial de la Fiscalía Iztapalapa 8, donde se espera que familiares acudan a reconocerlos.



“Parejas y abuelos, primeros en agredir a mujeres en AÑO”

Policía femenil de la PBI atiende a víctimas en la alcaldía; **sectores Alpes y Plateros concentran reportes**, los cuales aumentan los fines de semana

KEVIN RUIZ

—metropoli@eluniversal.com.mx

Los sectores Alpes y Plateros de la alcaldía Álvaro Obregón concentran más casos de violencia de género, principalmente por agresiones físicas a mujeres de parte de sus parejas sentimentales y familiares. Los viernes, sábados y domingos son los días más preocupantes en estas zonas.

Frente a esto, 12 mujeres adscritas a la Policía Bancaria e Industrial (PBI) de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC)** combaten estos delitos las 24 horas al día, labor que las ha llevado a realizar detenciones de agresores, trasladar a víctimas a albergues y resguardar domicilios.

Son visibles en la demarcación y se distinguen del resto de las y los uniformados por un brazalete rosa, lo que indica que están listas para atender delitos de género. Cuentan que la mayoría son cometidos al interior de las casas, no sólo por las parejas, sino por familiares como tíos y abuelos.

En lo que va del año han atendido 270 denuncias, 954 en total de 2018 a 2021. Además, en ese mismo periodo han realizado 23 resguardos, 131 asesorías, 59 mediaciones, 570 seguimientos de casos y 13 mudanzas, para que las víctimas dejen el lugar donde fueron agredidas.

“En el sector Alpes se da mucho [la agresión] por familiares, son los primeros que violentan a la mujer”, refirió Emiliana Villa Navarrete, policía 60332 de la PBI, comisionada de resguardar mujeres y evitar las agresiones en la alcaldía Álvaro Obregón, quien indica que si una mujer de otra demarcación pide ayuda, pero está en la zona, le pueden brindar orientación.

Frente a este grupo de mujeres policías, la oficial Karina Mancilla coordina las acciones del Operativo de Contacto Mu-

jer, quien comenta que los viernes, sábados y domingos, en un horario de 2:00 a 6:00 horas, es cuando más se levantan reportes de violencia de género.

Como grupo especial de la policía capitalina, las uniformadas deben tener “el don en la palabra” para lograr tener un contacto más cercano con las víctimas, exhortarlas a que denuncien sus agresiones, acompañarlas a los Ministerios Públicos y resguardarlas el tiempo que sea necesario.

“Hay que tener mucho tacto con la víctima porque pasó un momento difícil, a lo mejor la gol-



pearon o violaron, hay que tener mucho cuidado, debemos tener facilidad de palabra para que ellas logren denunciar, porque muchas veces no quieren. Nosotros debemos convencer, brindarle todo el apoyo. Nosotros en el momento en que hacemos contacto, no las dejamos solas, hasta el final estamos con ellas, [necesitamos] que confíen en nosotras", dijo Emiliana.

En entrevista simultánea, las efectivas de la PBI contaron que "se le da una asesoría, cómo son los trámites que debe seguir para no continuar callada, para convencerla que no debe ser víctima de golpes y de ningún insulto".

Las agresiones que se registran en la alcaldía Álvaro Obregón son físicas, verbales, violaciones y acoso.

"Tenemos detenciones, hay víctimas que han sido muy muy lastimadas, hay mujeres que les han roto los dientes, sus huesos, las hemos trasladado a hospitales por todas las lesiones que les dejan sus agresores. Nosotros hacemos las detenciones de los agresores y los llevamos al Ministerio Público", contó Mancilla.

"Nos tenemos que volver todo, somos el primer contacto con la víctima, tenemos que salir bien preparadas día con día para que ellas nos vean bien. Día a día nos preparamos, salimos de nuestra base, vemos qué seguimientos tenemos que hacer a las víctimas, las visitamos, nos aseguramos que estén bien en sus domicilios tras la denuncia que presentaron. Todo lo relacionado con violencia de género, nosotras nos encargamos", enfatizó. ●●

EMILIANA VILLA NAVARRETE
Policía de la PBI de la SSC

"Hay que tener mucho tacto con la víctima porque pasó un momento difícil, a lo mejor la golpearon o violaron, hay que tener mucho cuidado"

954

DENUNCIAS

han atendido las agentes de la PBI de la SSC de 2018 a 2021.

EL DATO



En lo que va del año, las mujeres policías han realizado 23 resguardos de víctimas.



Emiliana Villa y Karina Mancilla forman parte de un grupo especial que violencia de género. Se identifican por un brazalete rosa.

MORRA SACA FILERO Y MATA A NOVIO GOLPEADOR

PÁG. 5



Apuñala y mata a novio que la golpeó

Tras llegar a su casa ebrio, el joven la apaleó, pero ella se desquitó

TRISTAN VELÁZQUEZ

Sayuri solo intentó defenderse de los golpes que recibió por parte de su novio Adrián. Por eso ella decidió tomar un chuchillo y clavárselo en la pierna a su pareja, quien tras desangrarse, murió.

La madrugada de ayer, Adrián Ramos, de 21 años, llegó en estado de ebriedad a su domicilio, ubicado en el Pueblo de Santa Lucía, en la alcaldía Álvaro Obregón.

Fue el viernes que luego de terminar su jornada de trabajo como repartidor en una empresa de mensajería, Adrián decidió tomar alcohol. Según vecinos, el joven llegó a su casa alrededor de las 5:00 de la mañana y comenzó a pelear con Sayuri.

Ante los agentes, la joven dijo que su pareja la golpeó varias veces en el rostro hasta dejarla inconsciente. Horas más tarde, ella recobró la consciencia, caminó a la co-



Adrián murió desangrado luego de que Sayuri lo apuñaló en la pierna.

cina, tomó un cuchillo e hirió a su novio en la pierna derecha. Lesionado, Adrián, comenzó a sangrar e intentó salir de su departamento para pedir ayuda.

ÚLTIMOS PASOS. Sin embargo, en cuestión de minutos, el joven se desvaneció cerca de las escaleras debido a la cantidad de sangre que había perdido.

Fueron los vecinos de la pareja quienes llamaron a los paramé-

EL DATO

DEFENSA PROPIA

Según dijo Sayuri, ella no quería matarlo, sólo defenderse de él, porque le reclamaba supuesta infidelidad.

cos para que auxiliaran a Adrián, pero al llegar, ya había muerto.

Policías capitalinos detuvieron a Sayuri y la trasladaron a la Fiscalía de Homicidios, donde rindió su declaración sobre lo sucedido.

De acuerdo con los habitantes de la zona, ésta no era la primera vez que la pareja peleaba, incluso aseguraron que lo hacían seguido.

Al lugar arribaron peritos para llevar el cuerpo al anfiteatro de la agencia ministerial.

Fecha:

01/08/21

Sección:

Metropolit

Página:

p.p. 19

1

Los nuevos alcaldes de CDMX



SANTIAGO TABOADA CORTINA
ALCALDE REELECTO DE BENITO JUÁREZ



ROBERTO HERNÁNDEZ

PÁG. 19

“En Benito Juárez a los delincuentes no se les abraza, se les combate”.

SANTIAGO TABOADA, REELECTO EN BENITO JUÁREZ

“Nosotros creemos en el desarrollo con orden”

CLAUDIA MENDOZA

LA REACTIVACIÓN ECONÓMICA, LA SEGURIDAD Y EL DESARROLLO INMOBILIARIO, SERÁN SUS PRIORIDADES

Para su segundo mandato en la alcaldía Benito Juárez, Santiago Taboada Cortina destaca que entre sus ejes principales de trabajo está la reactivación económica, la seguridad y mantener el desarrollo inmobiliario con orden.

En entrevista con El Sol de México, el panista indica que insistirá ante el Gobierno de Claudia Sheinbaum, para que los trabajos de mitigación de las inmobiliarias se queden en la misma alcaldía, principalmente en obras para renovar la red del sistema hidráulico, porque en Be-

nito Juárez no escasea el agua, el problema es que la tubería está colapsada y en muchos casos con años de no ser sustituida.

¿Usted ya conoce Benito Juárez, en qué aspectos hay que trabajar más en la alcaldía?

Para nosotros será fundamental -sin descuidar temas que tienen que ver con servicios urbanos, infraestructura-, será la reactivación económica y, por supuesto, la seguridad en Benito Juárez para fortalecer el programa.

Según el INEGI, Benito Juárez está entre las alcaldías a nivel nacional donde la población se siente segura (68 por ciento), ¿en que hay que trabajar más?

Sin duda, para nosotros la seguridad es una prioridad. Precisamente el haber tenido estos resultados durante los últimos meses ha sido parte de un esfuerzo coordinado, un esfuerzo de la alcaldía, pero también de las instituciones de seguridad con quienes (el programa) Blindar ha tenido ese trabajo y esos resultados conjuntos.

Usted, al principio de su primer mandato contrató más policías, ¿continúa con este esquema?

Nosotros cuando llegamos a la alcaldía teníamos 77 policías. Prácticamente todos eran intramuros. Por supuesto, nosotros hicimos un esfuerzo y hoy en día hay más de 300 policías en el programa Benito Juárez, más los que tiene la Secretaría de Seguridad Ciudadana adscritos a Benito Juárez (...).

Nosotros venimos a reforzar y a lograr un estado de fuerza muy por encima de lo que mandatan los estándares internacionales, pero no solamente hicimos eso, también, como lo sabes, adquirimos equipo para que ellos puedan hacer mejor su trabajo, y ahora en esta nueva etapa un fortalecimiento importante es el uso de la tecnología.

El uso de la tecnología va a incidir directamente para que los delincuentes sigan teniendo claro el mensaje: En Benito Juárez a los delincuentes no se les abraza se les combate.

¿Hubo un boom inmobiliario en esta alcaldía, de qué manera recompensar la falta de agua?

Primero hay que decirlo, este boom inmobiliario tiene que ver con una decisión que se tomó en el año 2004, cuando era jefe de Gobierno, Andrés Manuel (López

Obrador). Firmó un bando que precisamente autorizaba en que ciertas alcaldías se tuvieran ciertos beneficios para desarrollar vivienda. Hay que decir una cosa, desde 2005 no se ha actualizado el programa de desarrollo urbano en la alcaldía Benito Juárez.

Tenemos un compromiso, nosotros ya hemos venido trabajando al respecto, precisamente porque creemos en el desarrollo, pero con orden.

Nosotros queremos que más gente vea a Benito Juárez como una inversión, porque Benito Juárez para quien quiere vivir aquí tiene los mejores servicios, tiene los mejores parques, la mejor infraestructura y precisamente tenemos que seguirla manteniendo, pero nos parece que tiene que ser este complemento, este equilibrio entre el orden, también lo que implica el desarrollo que es economía, que son empleos y tiene que ser de manera ordenada.

“Nosotros queremos que más gente vea a Benito Juárez como una inversión”

Se seguirá impulsado a las las pequeñas y mediana empresas, porque el empleo es la mejor herramienta para la paz social

¿Y en el aspecto del agua?

Por supuesto que aquí, nosotros hemos pedido que las obras de mitigación se mantengan en la alcaldía, porque lamentablemente como los desarrolladores pagan sus impuestos y sus derechos y se van a la Tesorería, el Gobierno de la ciudad no le regresa en la misma proporción en la cual un desarrollador paga por el beneficio de ese mismo desarrollo la autorización y no se queda en el lugar donde se desarrolla, ni siquiera en la alcaldía, y eso es lo que se está pidiendo que la mitigación se haga, porque no es que en Benito Juárez falte agua, lo que pasa es que la infraestructura hidráulica y sanitaria está prácticamente colapsada y en muchos casos con años y años de no ser sustituida.

Nosotros hemos hecho esfuerzos individuales para sustituir tramos completos de tubería que tienen que ver con el sistema de agua, de drenaje, de agua potable y lo que requerimos es que haya una mayor inversión, un mayor compromiso para que la infraestructura en Benito Juárez se renueve, pero no estamos pidiendo nada regalado, estamos pidiendo únicamente que los recursos que estos desarrollos le dan a la ciudad, que se queden en el lugar donde se desarrolló, parece que es lo justo y es lo equilibrado.

Desarrollo económico, ¿cuál es su proyecto?

Vamos a seguir apoyando a las pequeñas y medianas empresas. Creemos nosotros en el empleo, creemos que la mejor estrategia para generar paz social es que haya condiciones económicas favorables, vamos a mantener el seguro de desempleo, vamos a mantener el programa de regreso a clases para ayudar a la economía de las familias, vamos a mantener el salario solidario.

LEA MAÑANA LA ENTREVISTA CON LA ALCALDESA ELECTA DE Á. OBREGÓN

FUCHILA AL HAMP

IMPULSAN ACTIVIDADES CULTURALES
EN ZONAS CALIFICADAS COMO CONFLICTIVAS

EDUARDO CEDILLO

Como forma de prevenir la violencia, la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, empuja las actividades culturales en una zona que calificó como conflictiva.

“Se busca que los 300 Pilares estén en lugares en donde nos acerquemos a los jóvenes, princi-

palmente, para que no se acerquen a la delincuencia, sino que tengan la oportunidad de tener educación”, enfatizó en un recorrido en PILARES Francisco Mujica.

La Mandataria enfatizó que los PILARES son fundamentales para los jóvenes.

“Muchas veces hay un joven,

una joven, que no tuvo la oportunidad de terminar la preparatoria, y no porque no quisiera, sino porque no tuvo las condiciones y para eso son estas ciberescuelas y estos espacios de convivencia juvenil, infantil, de toda la familia”.

Sheinbaum enfatizó que este nuevo Pilares, Mujica, se encuentra en una zona históricamente

conflictiva, además de ser un lugar difícil para la juventud, por ello, es ideal instalar este centro.

“En efecto, Los Culhuacanes es una zona en donde hay muchísimos jóvenes que no han tenido oportunidades”, dijo la Jefa de Gobierno.

El Pilares que lleva por nombre el ex Presidente de Uruguay.

La disminución de la delincuencia no sólo tiene que ver con mejores policías y mejor fiscalía, sino tiene que ver también con abrir derechos”.

Claudia Sheinbaum

Jefa de Gobierno